

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16727-ne-pas-scier-l-avranches-sur-laquelle-on-est-assis>

## Ne pas scier l'Avranches sur laquelle on est assis

☆☆☆☆ (0 note) 📅 31/10/2014 07:20 📍 Avant-match 🌐 Lu 26.349 fois 👤 Par jpdarky, meem, zottel 🗨️ 1 comm.



**Ce conseil trop souvent négligé nous servira de fil conducteur pour monter en haut du Mont-Saint-Michel. Et un fil, c'est utile (et ça rime). Découvrons donc les spécialités locales.**

*(NDLR : cet article fait partie d'une série d'articles au ton décalé et résolument second degré. A lire avec précaution. C'est des blaaagues. Tu peux comprendre ça ? Hein ? Il faut te le dire comment ? Mooooooooon.)*

On ne se rend pas toujours assez compte de ce problème mais de nombreux bûcherons ont eu à se repentir d'avoir négligé ce précieux conseil : ne pas scier l'Avranches sur laquelle on est assis. Ça n'a l'air de rien, dit comme ça, mais c'est quand même assez prudent. Combien de bûcherons, assis négligemment sur une solide branche pour déjeuner, faire l'amour avec leur dulcinée ou, plus important, commenter les performances époustouflantes cette saison de [Francisco Donzelot](#), ont eu à le regretter ? Hein, combien ? Rien qu'au Canada, 23 571 depuis 1970. 23000 accidents, la plupart graves, certains mortels. Et dans les Vosges me direz-vous ? Beaucoup aussi mais la censure veille et nous ne pouvons plus parler des Vosges qu'en termes flatteurs depuis le papier sur Épinal. Autant dire que nous sommes réduits au silence. La vindicte forestière fait peser une chape de plomb sur la Stub qui explique en partie la morosité ambiante. Mais laissons couler, en silence.

### Démons et merveilles, vents et marées

Avranches, ça n'est pas qu'une histoire d'arbres, c'est aussi une histoire d'eau, d'O presque, salée ou douce, et de pierre. Avranches, dernière étape avant le Mont (certains lui préfèrent Pontorson mais ce n'est que vil débat, les vrais passent par Avranches, les autres sont de simples Bretons qui, depuis plus de mille ans, tentent toujours de dérober par tous les moyens le Mont aux Normands). Avranches, la Sélune et le Couesnon, les fleuves côtiers qui arrosent la baie du Mont-Saint-Michel, là où les marées sont les plus fortes d'Europe. Prenez ça, Charybde et Scylla, mais aussi Karine Lima et Sylla l'empereur. Et d'ailleurs, pour le coup et à partir de là, c'est même Charybde et Scyllabranche.

Si vous ne savez pas où est le bout du monde, qui n'est pas seulement dans les Vosges au bout d'une branche sciée par un bûcheron local que nous ne qualifierons pas de consanguin alcoolique persécuteur d'enfants et chômeur parce bon ce n'est pas bien, sachez qu'il est entre Avranches et le Mont. Il existe un petit groupe de connaisseurs qui le place plutôt en pays Cathare, dans l'Aude, mais nous laisserons cela de côté aujourd'hui, l'heure n'est pas aux apartés privés. Donc le bout du monde se situerait dans ces prés salés où paissent des ovins depuis des siècles (lesquels ovins ne sont pas sans rappeler les biiiiiiiiiiiiip mais je m'é gare). L'agneau de pré salé, bordel. Si ça n'existait pas, il faudrait l'inventer et pour ça, je ne ferais pas confiance à un Vosg... Chut.

### Vers le Mont-Saint-Michel où un ch'val se promène, où la marée galope toujours

Et le Mont, la Merveille de l'Occident ? Hein ? Doit-on en dire plus ? Doit-on évoquer le fait que vendredi, le Racing affronte rien moins qu'une oeuvre gigantesque, et qu'il devra se montrer titanesque pour l'emporter. Il affronte le plus beau monument de France, juste après l'immeuble de la place de l'Homme de Fer, le centre commercial des Halles, l'Elastic bar et le stade de la Meinau. Là où les hommes du Moyen Age, un âge finalement pas si moyen, ont défié les éléments à la gloire de Dieu ou Dieu à la gloire des éléments, on ne sait plus trop. Vendredi, en face, c'est Poséidon, Éole et l'Éternel (béni soit-Il) que nous rencontrons. Un moment de grâce, et pas dans la ligne 13 du métro (salut à toi, Nathalie, qui es nettement moins divine).

Devant tant de beauté, le Breton, jaloux et envieux, tente de faire main basse sur la Merveille, mais il doit s'incliner et reconnaître que c'est bien la Normandie qui a été choisie pour accueillir les Vikings et le Mont. Devant tant de beauté, l'Alsacien, audacieux et opiniâtre,

devra s'unir à son voisin, fût-il Vosgien, pour espérer gagner. Heu, non, thanks but no thanks.

## L'effondrement de l'Occident, allégorie

Ne nous laissons pas pour autant détourner de notre objectif : l'Avranchin sait être fourbe, notamment lorsqu'il pose le siège de l'US Avranches-Mont-Saint-Michel dans une allée Jacques Anquetil. Non, nous ne jouerons pas à vélo, ce n'est pas non plus du moto-ball, ni même du kinball. Non, c'est bien du football. Et il ne faudra pas dérailler. Et c'est contre un club plus vieux que le nôtre qui plus est, puisqu'il a été fondé en 1897. Année où McKinley débuta son mandat à la tête des Etats-Unis d'Amérique, avant de se reconvertir dans les sac à dos quelques années plus tard. On a dit sac à dos, pas sac poubelles, hein. 1897 ! L'année de la fondation de la *National Union of Women's Suffrage Societies* marquant le début de la décadence occidentale qui voyait l'idée satanique de l'introduction du vote des femmes commencer à saper la Mâle et Fièrre Autorité. Travail de sape qui mena tout droit au délitement de la vraie famille digne et de la déréliction des repères qui culminent actuellement dans l'effimination totale de l'Occident dont Cristiano Ronaldo et France Inter sont les symboles odieux, évangile d'Eric Zemmour, sourate 42. C'est pas dans les Vosges qu'on verrait ça rognitidiu.

Je vous dis ça parce que bon, les joueurs sont trop méconnus. Y en a bien un qui s'appelle Gabon, un qui s'appelle Boateng (une copie, certainement) et un Barzotti, dont on espère qu'il ne chantera pas. Et le médecin du club s'appelle Tache, ce qui nous donne déjà un premier indice : l'Avranchin ne déjeune pas proprement, ce qui pourra assurément avantager les Racingmen, parangons d'hygiène et de délicatesse. Oui, même toi, [Pascal Nouma](#) .

Sinon, Avranches côté foot, je connais pas trop en fait. Mais on sent quand même le souffle chaud de leur haleine sur notre nuque, voire même leurs vents dans notre face vu que, crois-le crois-le pas, ils sont devant, les cons. Et ça, je n'aime pas trop. Je voudrais bien prendre un peu de distance par rapport à eux. Pas vous ? Ha bon.

*Papier co-exsudé par [MEEM Zottel](#) et [JPDarky](#)*

jpdarky, meem, zottel